



Villedieu-les-Poêles

Saint-Joseph : les sixièmes jouent aux écrivains



Le CDI expose le travail des jeunes collégiens.

À l'initiative de leur professeur de français, Marie-Laure Primois, et de Fanny Leprovost, professeur documentaliste, pendant la semaine de l'écriture, du 5 au 11 octobre, les élèves de 6^e du collège Saint-Joseph ont mis leur imagination au service de l'écrit.

Après avoir choisi une photographie parmi une centaine (paysages, animaux...), ils ont inventé une le-

gende exprimant leurs impressions ou leurs sentiments intimes. « **Tous plus étonnants les uns que les autres, ces écrits, très personnels, ont permis de traduire, par les mots, des émotions face à la beauté de ces images** », se réjouissaient les deux enseignantes à l'heure du bilan.

Les travaux des élèves sont désormais suspendus au CDI et exposés pour quelques semaines.